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По Президентской 
программе
Свыше двух тысяч километров газовых сетей построено на Среднем Урале в рамках 

социальной газификации

Итоги реализации 
Президентской программы 
социальной газификации 
за первое полугодие 
2024 года подвели участники 
регионального штаба 
по газификации. С 2021 года 
коммунальщики проложили 
2 061,2 километра газовых 
сетей высокого, среднего 
и низкого давления. 
Это позволило создать 
техническую возможность 
для подключения 
к сетям более 81 тысячи 
домовладений. Таким 
образом, по этому показателю 
уже сейчас выполнен план, 
рассчитанный до конца года.

– Мы набрали хорошие тем-
пы в реализации Президент-
ской программы социальной 
газификации. Жители Средне-
го Урала в ней крайне заинтере-
сованы. На догазификацию по-
дано более 96 тысяч заявок, по 
которым заключено 67,8 тыся-
чи договоров. Газопроводы под-
ведены к почти 43 тысячам до-
мовладений. Большая полови-
на собственников уже получа-
ют экологичное и дешевое го-
лубое топливо для отопления 
и приготовления пищи. Рабо-
ты по догазификации продол-
жаются, – отметил министр 
энергетики и жилищно-комму-
нального хозяйства Свердлов-
ской области Николай Смир-
нов.

По его словам, в настоящее 
время ведется строительство 
еще 1,3 тысячи километров се-
тей для 19,7 тысячи домов. В 
стадии проектирования нахо-
дятся 1,6 тысячи километров 
сетей газоснабжения, которые 
позволят обеспечить голубым 
топливом свыше 17 тысяч жи-
лых домов.

Так, в июне текущего года 
в рамках программы социаль-

ной газификации в поселке го-
родского типа Атиг в эксплуа-
тацию введена пятая очередь 
газопровода. Построено почти 
15 километров внутрипоселко-
вых сетей. К  газу подключены 
363 дома. Благодаря этому посе-
лок стал еще одним полностью 
газифицированным населен-
ным пунктом региона.

Региональный оператор 
программы «ГАЗЭКС» суще-
ственно увеличил динамику 
строительства новых сетей для 
догазификации, сообщили в 
пресс-службе компании.

– Только в июне специали-
сты нашего холдинга завер-
шили строительство 20 объек-

тов общей протяженностью бо-
лее 62  километров газопрово-
дов. Созданы условия для под-
ключения к голубому топливу 
порядка 1 100 домовладений,  – 
отметил генеральный дирек-
тор ГК «ГАЗЭКС» Валерий Боро-
виков. 

Самые протяженные участ-
ки распределительных сетей 
появились в Дегтярске (16,2 
километра), Краснотурьинске 
(14,4 километра) и Верхнем Та-
гиле (13,1 километра).

Всего для реализации Пре-
зидентской программы регопе-
ратор с 2021 года построил бо-
лее 820 километров новых се-
тей. Больше всего газопроводов 

проложено в городском округе 
Ревда – 58,8 километра, затем 
идут Нижний Тагил (50 кило-
метров) и Сысертский город-
ской округ (56,96 километра). 
Сейчас «ГАЗЭКС» ведет стро-
ительство и проектирование 
почти 1 400 км газопроводов.

Напомним, программа со-
циальной догазификации 
предусматривает бесплатное 
подведение газопровода до гра-
ниц земельных участков домо-
хозяйств. По решению губерна-
тора Евгения Куйвашева на не-
посредственное подключение 
дома предоставляется субсидия 
из областного бюджета.  
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Более 20 тысяч собственников уже получают экологичное и дешевое топливо для отопления и приготовления пищи
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«Сухой порт» прирастет еще одним «причалом» 
В пригороде Екатеринбурга построят крупный склад мебельных комплектующих 

Складской комплекс для 
хранения комплектующих для 
мебели построят в Березовском 
к 2027 году. Новая логистическая 
площадка станет составляющей 
частью проекта «Сухой порт», 
создание которого инициировал 
губернатор Евгений КУЙВАШЕВ.

Склад возведет торгово-про-
изводственная компания «Ме-
бельные решения», один из 
крупнейших российских постав-

щиков алюминиевого профиля 
для шкафов-купе и мебельной 
фурнитуры из Китая.

– Компания импортирует по-
рядка тысячи наименований то-
варов, работает с дилерами по 
всей России и в странах СНГ. При 
этом за последние три года вы-
ручка компании выросла вдвое. 
Строительство логистического 
центра для хранения и транспор-
тировки комплектующих свиде-
тельствуют о долгосрочных пла-

нах развития компании на тер-
ритории Свердловской области – 
в одном из ключевых транспорт-
ных узлов России. По предвари-
тельным подсчетам, собственная 
логистическая площадка в нашем  
регионе позволит дополнитель-
но увеличить обороты компании. 
Проект находится на сопровожде-
нии у Агентства по привлечению 
инвестиций, – сказал министр ин-
вестиций и развития Свердлов-
ской области Вадим Третьяков.

Площадь будущего складско-
го комплекса составит 7,5 тысячи 
квадратных метров. Инвестиции 
в проект оцениваются в 450 мил-
лионов рублей.

Новый склад будет отно-
ситься к классу В – это будет те-
плое, чистое и хорошо прове-
триваемое строение с ровными 
полами. Компания организует 
на складе специализированное 
стеллажное хранение и устано-
вит необходимые системы авто-

матизации. На складе будет со-
здано 50 рабочих мест.

Сотрудничество с Агент-
ством  – первый опыт получе-
ния господдержки у компании. 
Специалисты института разви-
тия помогли найти участок в про-
изводственно-логистическом 
комплексе «Александровском». 
Сейчас сотрудники подбирают 
для предприятия оптимальные 
меры поддержки.
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Губернаторский 
проект растет 
ввысь
В Екатеринбурге 
презентовали ход 
строительства второй 
очереди кампуса УрФУ

Ход строительства новых 
зданий Института экономики 
и управления, Института 
радиоэлектроники 
и информационных 
технологий – РТФ и СУНЦа 
в составе кампуса УрФУ 
презентовали в Екатеринбурге. 
Кампус создается по поручению 
Президента РФ Владимира 
ПУТИНА и в рамках нацпроекта 
«Наука и университеты».         

Губернатор Евгений 
Куйвашев последовательно 
продвигает проект создания 
современного кампуса 
для крупнейшего вуза региона 
на федеральном уровне. 
Проект кампуса он презентовал 
российскому премьеру Михаилу 
Мишустину два года назад 
в рамках выставки ИННОПРОМ 
и заручился поддержкой главы 
Правительства. Федеральные 
власти выделили на создание 
кампуса 20 миллиардов 
рублей. В результате 
на территории кампуса 
должны появиться здания 
Института радиоэлектроники 
и информационных технологий, 
Института экономики 
и управления и СУНЦа УрФУ.

– Учиться в этих трех корпусах 
будут порядка 9 тысяч студентов, 
общая площадь составляет 
100 тысяч квадратных метров. 
На объектах завершены работы 
по устройству фундамента, 
возводятся монолитные 
конструкции второго, третьего 
и четвертого этажей. В здании 
Института радиоэлектроники 
и информационных технологий 
стартовали работы по утеплению 
фасада и устройству кровли, 
на площадке СУНЦа уже приступили 
к благоустройству территории. 
Тепловой контур на всех объектах 
планируется закрыть к началу 
нового отопительного сезона. 
Строительство идет строго 
по графику, на площадках трудятся 
более 700 человек, – рассказал 
генеральный директор «Синара-
Девелопмент» Тимур Уфимцев.

Сергей РЫБАКОВ 

РЕГИОН пятница,  
5 июля / 2024


